

Intranet der Hochschule Wismar

Einführung in die Bedienung



Startseite

WINGS-FERNSTUDIUM AN DER HOCHSCHULE WISMAR *macht erfolgreicher*

Presse **Intranet** Shop Alumni

Ma Master Ba Bachelor D Diplom Wb Weiterbildung Für Unternehmen Über WINGS

Mehr erfahren
über unsere Angebote zu
Fernstudium und Weiterbildung

INFOMATERIAL ERHALTEN

✉ Anfrage per E-Mail

☎ +49 3841 7537-224

Zum Intranet der Hochschule Wismar gelangen Sie auf der Homepage www.wings.hs-wismar.de über den Reiter „Intranet“.



Intranet

Die WINGS-App ist bei iTunes und im Google Playstore erhältlich

- [Playstore](#)
- [iTunes](#)
- [Anleitung für BlackBerry](#)

-
- [LSF - \(Hochschul-Informationssystem\)](#)
 - [Stud.IP](#)
 - [E-Mail-Messenger](#)

[Aktuelles zum Thema Fernstudium](#)

Ganz unten auf der Webseite Intranet finden Sie den Link „LSF-(Hochschul-Informationssystem)“. Über diesen gelangen Sie zum Login Bereich.



Intranet - Einloggen



HSinOne

Studentisches Leben

Sie sind hier: [Startseite](#)

[Studentenwerk](#)

[Wismar & Umgebung](#)

[Verifikation von Studienbescheinigungen](#)

[Liste der Regelstudienzeiten](#)

[Anleitungen Online Prüfungsanmeldung](#)

[Anleitungen Pr. Anm. Fernstudenten](#)

Herzlich willkommen beim LSF Online-Portal - dem Hochschulportal für Studierende, Studieninteressierte, Lehrende und Mitarbeiter



Benutzerkennung

Passwort

[Passwort vergessen](#)

Bitte geben Sie hier Ihren Benutzernamen und Passwort von der Hochschule Wismar ein.



Zugangsdaten der Hochschule Wismar

Zugangsdaten zu den IT-Diensten der
Hochschule Wismar

WB13

Name _____ Vorname _____ Ber./Jahr _____

Loginname: _____

E-Mail-Adresse: _____

-Webmailer: <http://webmail.hs-wismar.de>

-Konfiguration der Clients: <http://rz.hs-wismar.de/mail>

Weitere Informationen unter: <http://www.hs-wismar.de>

Bei Einmatrikulation oder Studiengangwechsel werden Zugang und Daten gelöscht !!!

Passwort 2012 13

!!! nur kleine Zeichen !!!

Diesen kleinen Zettel mit Ihren Zugangsdaten für das Intranet der Hochschule Wismar erhalten Sie zusammen mit Ihrem Zulassungsbescheid direkt von der Hochschule Wismar per Post.



Intranet - Die eigene Startseite



The screenshot shows the intranet homepage. At the top, there is a banner image of students in a classroom and the logo 'HSinOne'. Below the banner is a navigation bar with 'Startseite | Abmelden' on the left and 'Sie sind angemeldet als: [Name] | in der Rolle: Student/-in |' on the right. Underneath, there are tabs for 'Meine Funktionen', 'Studentisches Leben', 'Veranstaltungen', and 'Räume und Gebäude'. The 'Meine Funktionen' tab is active, showing a list of links: 'Allgemeine Verwaltung', 'Studiumsverwaltung', 'Prüfungsverwaltung', 'Buchungsmanagement', 'Stundenplan', 'Abmelden', 'Bekanntgabe der Verteidigung', and 'Stundenplan'. The links 'Studiumsverwaltung' and 'Prüfungsverwaltung' are circled in red. To the right of the main content area, there is a section titled 'Meine Funktionen' with a close-up image of a computer keyboard.

Auf der eigenen Startseite können Sie sich z. B. über den Link „**Studiumsverwaltung**“ Ihre **Studienbescheinigungen** oder über den Link „**Prüfungsverwaltung**“ Ihre **Leistungsübersichten** herunterladen.



Intranet - Studienbescheinigungen



HSinOne

[Startseite](#) | [Abmelden](#) | Sie sind angemeldet als: [Name] | in der Rolle: Student/-in |

[Meine Funktionen](#) | [Studentisches Leben](#) | [Veranstaltungen](#) | [Räume und Gebäude](#)

Sie sind hier: [Startseite](#) > [Studiumsverwaltung](#)

▶ [Allgemeine Verwaltung](#)

▶ **[Studiumsverwaltung](#)**

▶ [Prüfungsverwaltung](#)

▶ [Buchungsmanagement](#)

[Stundenplan](#)

[Abmelden](#)

[Bekanntgabe der Verteidigung](#)

[Stundenplan](#)

Studiumsverwaltung

Hilfetext

ACHTUNG: (nur für Direktstudenten) Aufgrund der europaweiten Umstellung auf SEPA ist eine Rückmeldung per LSF aktuell nicht möglich, bitte überweisen Sie den fälligen Betrag auf das folgende Konto:
Verwendungszweck: "Name u. Matrikelnummer" Rückmeldung.
Empfänger: Hochschule Wismar
IBAN-Nr.: DE19140510001000018330; SWIFTBIC: NOLADE21WIS;
Wir bitten um Ihr Verständnis! Vielen Dank!

[Angaben zur amtlichen Statistik](#)

[Studienbescheinigungen](#)

[Studienbescheinigungen für alle Semester](#)

[Studienbescheinigungen für alle Semester Fernstudenten](#)

Über den Link „**Studienbescheinigungen für alle Semester Fernstudenten**“ können Sie sich Ihre **Studienbescheinigungen** herunterladen.



Intranet - Leistungsübersichten



The screenshot shows the HISinOne intranet interface. At the top, there is a navigation bar with 'Startseite | Abmelden | Sie sind angemeldet als: [redacted] | in der Rolle: Student/-in |'. Below this, there are tabs for 'Meine Funktionen', 'Studentisches Leben', 'Veranstaltungen', and 'Räume und Gebäude'. The 'Meine Funktionen' tab is active, showing a list of options: 'Allgemeine Verwaltung', 'Studiumsverwaltung', 'Prüfungsverwaltung' (highlighted with a green arrow), 'Buchungsmanagement', 'Stundenplan', 'Abmelden', 'Bekanntgabe der Verteidigung', and 'Stundenplan'. The 'Prüfungsverwaltung' section is expanded, showing a 'Hilfetext' box with links for 'Anleitungen Online Prüfungsanmeldung' and 'Anleitungen Pr. Anm. Fernstudium'. Below this, there are three links: 'Prüfungsan- und -abmeldung', 'Noten- und Klassenspiegel NUR Fernstudenten', and 'Prüfungsbescheinigungen (Leistungsübersicht -pdf zum Drucken)'. The last link is circled in red.

Über den Link „**Prüfungsbescheinigungen (Leistungsübersicht –pdf zum Drucken)**“ können Sie sich Ihre **Leistungsübersichten** herunterladen.



Bei Rückfragen stehen wir
Ihnen gern zur Verfügung!

